

Begegnungen mit Kamera

FOTOWALK Schwabach und seine Einwohner kennenlernen.

SCHWABACH - Am Samstag, 20. Mai, lädt der Fotoclub Schwabach in Zusammenarbeit mit dem Förderverein für Integrationsarbeit „Gemeinsam leben in Schwabach“ zu der künstlerischen Aktion „Fotowalk“ ein.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer bekommen in einem Workshop von den Mitgliedern des Fotoclubs zunächst die Grundlagen des Fotografierens erläutert, um danach selbst in Aktion zu treten. In einem zweistündigen Gang durch die Altstadt können die Teilnehmenden mit ihren eigenen Handys oder Kameras Fotos von Orten „schießen“, die sie besonderes beeindrucken.

Mit Ausstellung

Nach dem „Fotowalk“ werden die Bilder im Haus der Begegnungen von den Mitgliedern des Fotoclubs bearbeitet. Später werden die Bilder dann im Haus der Begegnungen ausgestellt - mit dem „Nebeneffekt“, dass Besucher mit den Fotografen ins Gespräch kommen können.

Menschen, die in Schwabach wohnen, können sich darüber hinaus por-

trätieren lassen. Die Portraits werden dann als Dauerausstellung unter dem Motto: „Herzlich willkommen bei uns“ im Café des Hauses der Begegnungen präsentiert. Jeder Teilnehmende kann auch sein Bild mitnehmen.

„Wir wollen eine Begegnung zwischen Menschen unterschiedlicher Kulturen und unterschiedlichen Alters schaffen, bei der die Kunst des Fotografierens im Fokus steht. Außerdem kann auf diese Weise Schwabach aus verschiedenen Perspektiven gemeinsam entdeckt und im Austausch voneinander gelernt und Neues erfahren werden“, so die Initiatoren des Projektes. Dies sind Michael Engelhardt vom Fotoclub Schwabach und Dr. Rezarta Reimann, Vorsitzende des Fördervereins für Integrationsarbeit in Schwabach. **vnp**

INFO

Jede und jeder ist eingeladen mitzumachen. Zeit- und Treffpunkt ist am Samstag, 20. Mai, um 10 Uhr im Haus der Begegnungen, Auf der Aich 1-3. Infos auch unter Telefon (0176) 61002504 und per mail an: hallo@hdb-schwabach.de